



Informationsbroschüre des Herstellers Information supplied by the manufacturer

SCHUTZHAUBE 032 PROTECTIVE HOOD 032

(Best.-Nr. / Order no.: 292 081)

(Inhalt :10 Stück / Cont.: 10 pieces)



**Große Sichtscheibe aus Triacetat, staubdicht, atmungsaktiv, zu tragen in Verbindung mit:
EKASTU-Halbmasken 330, ALFA, ALFA/Silikone**

Beim Farbspritzen, Ausbringen von Pflanzenschutzmitteln und bei anderen starken Luftverunreinigungen.

- 1) Filter/Filterbüchse vom Maskenkörper abschrauben, dann das Maskenanschlussgewinde des Filters bzw. der Filterbüchse in die kreisförmige Öffnung der Haube von außen einstecken.
- 2) Vom Haubeninneren her den Maskenkörper mit dem Filter bzw. der Filterbüchse verschrauben.
- 3) Legen Sie die Maske gemäß deren Informationsbroschüre an, ziehen Sie die Schutzhaube 032 über den Kopf.

**Large visor made of triacetate, dust-proof, breathable, for use with:
EKASTU-Half Masks 330, ALFA, ALFA/Silicone**

For paint spraying, plant protection and wherever a hood may be useful.

- 1) Unscrew filter/universal filter-housing from face piece. Put throat of filter/universal filter-housing in the round whole of the protective hood (from the outer side).
- 2) Screw face piece together with filter/universal filter-housing.
- 3) After donning the mask, in accordance with the instructions, pull hood 032 over head.



Informationsbroschüre_Schutzhaube 032_(X714 012)_DE_EN_08-02.23

EKASTU Safety GmbH (Group)
Schänzle 8 • D-71332 Waiblingen
Germany

Tel.: +49(0)7151 975099-0
Fax: +49(0)7151 975099-30

Internet: www.ekastu.de
eMail: info@ekastu.de

EKASTU Safety AG
Kreuzbühl 8 • FL-9493 Mauren
Principality of Liechtenstein

Internet: www.ekastu.li
eMail: info@ekastu.li
Tel.: +423 380 06 06